

Caída del precio del oro afecta a reservas internacionales (El Financiero 24/04/13)

Caída del precio del oro afecta a reservas internacionales (El Financiero 24/04/13)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 24 de abril de 2013 Sufren merma de mil 334.9 mdd. · LA CAÍDA DEL ORO INCIDE EN LAS RESERVAS INTERNACIONALES La caída del precio del oro está afectando el saldo de las reservas internacionales del Banco de México (Banxico). De acuerdo con datos de la autoridad monetaria, las reservas internacionales suman tres semanas consecutivas a la baja, en las que acumulan una caída de mil 334.9 millones de dólares. Al cierre de marzo de este año, las reservas internacionales contabilizaban un máximo de 166 mil 962 millones de dólares; mientras que al 19 de abril, las arcas sumaron 165 mil 627 millones de dólares. El banco central reveló que la caída en las tres semanas se debió a la compra de dólares del gobierno federal al instituto, por 405 millones de billetes verdes; pero principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico, por 930 millones de dólares. El metal amarillo registró una caída en su precio de 12.3 por ciento en las últimas tres semanas, al pasar de una cotización de mil 603 a mil 405 dólares la onza Troy. En tanto, la autoridad monetaria tiene en sus arcas cuatro millones de onzas de oro, por lo que hasta el cierre del viernes pasado, el valor de las reservas en oro han caído alrededor de 790 millones. En mayo de 2011, el Banco de México tomó la decisión de elevar las reservas en oro durante el primer trimestre de ese año, al comprar más de cuatro mil millones de dólares en lingotes para acumular cien toneladas de oro. Las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012, de dos mil 112 millones de dólares. Aunque el precio del petróleo ha disminuido en las últimas semanas, ubicándose por debajo de los cien dólares por barril, la venta de este energético en el exterior ha permitido acumular reservas por seis mil 751 millones de dólares en el año. Las reservas internacionales de México se ubican en alrededor de 16 por ciento del PIB, nivel inferior al de varios países emergentes, sobre todo si se considera a las naciones con las monedas emergentes más líquidas, como Corea del Sur y Singapur. Las reservas internacionales están constituidas por las divisas y el oro propiedad del Banxico, que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna. También, por la posición a favor de México con el Fondo Monetario Internacional (FMI), derivada de las aportaciones efectuadas a ese organismo; las divisas provenientes de financiamientos obtenidos con propósito de regulación cambiaria del FMI y otros organismos de cooperación financiera internacional o que agrupen a bancos centrales, de bancos centrales y de otras personas morales extranjeras que ejerzan funciones de autoridad en materia financiera.